
Sofía  Heredia,  la  nueva
embajadora  del  agua:  “Me
gusta la idea de que ya no
solo  sea  un  concurso  de
belleza”
18 febrero, 2020

La primera embajadora del Festival del Agua y la Producción
habló con El Cuco Digital.

Sofía
Heredia se consagró embajadora del Agua y la Producción. La
elección se llevó a
cabo días antes del festival que se realiza todos los años en
Chilecito, San
Carlos, y por primera vez se reemplazó la figura de reina en
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consonancia con
los avances del feminismo y contra los estereotipos.

Esta edición la evaluación consistió en un examen escrito con
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10 preguntas, luego una presentación en oratoria y una prueba
de danzas. Uno de los requisitos a partir de este año fue
conocer la Fiesta del agua y La Producción, la Ley 7.722,
bailes típicos e historia local.

Sofía Heredia tiene 21 años, estudia tercer año de Profesorado
de Educación Inicial y fue la que mejor se desempeñó para así
convertirse en la primera embajadora del agua.

“Me gusta la idea de que ya no solo sea un concurso de
belleza, sino que incluyan el conocimiento y destreza de cada
persona,  sobre  algo  tan  importante  como  el  agua  pura  de
Mendoza, saber de dónde viene, cuál es la ley que la protege, 
nuestro derecho hacia ella como pueblo, y sobre todas las
cosas, que se tenga un conocimiento que existe un festival que
la representa”, dijo en comunicación con El Cuco Digital.
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Después de dar con su respectiva presentación en el escenario
mayor de la fiesta el pasado fin de semana, la joven fue
agasajada por el Intendente Municipal Rolando Scanio, con un
desayuno.

“En  lo  personal  estoy  dispuesta  a  realizar  todo  tipo  de
actividad que se me proponga desde la organización y desde
protocolo San Carlos. Me llena de felicidad y orgullo ser la
representante  de  un  recurso  natural  tan  importante  para
nosotros”, finalizó.
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